



*In Reih und Glied auf der Unterländer Straße*

Diese Fahrzeuge bildeten mit dem Triebwagen Tw 222 den Korso:



*GT 4 mit Sonderbemalungen*





Die Museumseröffnung am 4. Juli 2009.

### Der 15er fährt und fährt ...

weiter auf der vertrauten Strecke zur Ruhbank und dem Fernsehturm. Ab Bad Cannstatt, Straßenbahnmuseum als Oldtimer-Linie 23. Hier feiern wir ein Wiedersehen mit vielen alten Bekannten, denen wir in diesem Buch begegnet sind. Gerne stellen wir Ihnen das neue Straßenbahnmuseum vor.

Im Anschluss daran einige Vorschläge für Ihre Entdeckungen „auf Achse“ ab dem Museum, direkt am Neckar, direkt am „Cannstatter Wasen“...

Wir, von der Arbeitsgemeinschaft „Der 15er“, verabschieden uns an dieser Stelle von Ihnen, danken für Ihr Interesse und wünschen einen schönen Aufenthalt in Stuttgart.

Im Namen der Arbeitsgemeinschaft „Der 15er“ und allen, die uns geholfen haben auf ein freudiges Wiedersehen in Stuttgart.



Sie können immer in „Ihrem 15er“ fahren – als Modell im Maßstab 1:87 (HO).

Ihr NDRuhland  
10. Oktober 2010